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令和２年第１回定例会 

質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 括

質 問 

中 沢  仁 

議 員 

１．稲敷市に

おける新型コ

ロナウイルス

の対応につい

て 

稲敷市における新型コロナウイルス

（COVID-19）の対応について伺う。 副市長 

危機管理監 

保健福祉部長 

２．東地区に

おける行政地

区の名称につ

いて 

 東地区における行政地区の名称につい

て伺う。 市長 

市民生活部長 

２ 一 問

一 答 

篠 田 純 一 

議 員 

１．桜川統合

小学校の建設

に伴う桜川総

合運動公園及

び周辺の整備

について 

 桜川総合運動公園に桜川統合小学校が

建設されることにより、通学路はもちろ

ん、運動公園としての駐車場の拡張整備、

また交通安全施設、防犯カメラの設置等、

運動公園周辺の整備が急務と考える。 

 古渡小学校の跡地利用も含め市の考え

を伺う。 

①周辺道路について 

②横断歩道、信号の設置 

③防犯灯、防犯カメラ 

④駐車場整備 

⑤古渡小学校の跡地利用 

市長 

副市長 

教育部長 

２．選挙投票

率向上の取組

みについて 

 投票率向上のために選挙管理委員会で

はどのような対応策を講じているのか、

また考えを伺う。 

①これまでの取組みについて 

②啓発活動について 

③投票所の数について 

④今後の課題について 

 選挙管理委員

会書記長 

３ 一 問 

一 答 

若 松 宏 幸 

議 員 

１．SDGs推進

への周知・啓

発について 

①持続可能なまちづくりのため、SDGs の

達成に向けて、どのように推進していく

か伺う。 

②SDGs が市の施策や事業に関連している

ことについて、庁内での認知度はいかが

か。 

③現在、職員に対する啓発活動や周知活

動をしているのか伺う。 

④市の日常業務、既存の施策というのは

市民の福祉や生活に直結していて、SDGs 

のなにかしらのゴールに当てはまること

から、それを可視化してはいかがか。 

市長 

政策調整部長 

 

 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

   ２．持続可能

な地域づくり

への取組みに

ついて 

①稲敷市協働のまちづくり指針による、

まちづくりと公民館や行政区（自治会）活

動のあり方について 

②「レジリエンス」の考え方による、普通

の暮らしを守るための地域づくりについ

て 

③人口減少・高齢化を踏まえた組織づく

りについて 

④地域づくり組織の継続性、人材の育成

等について 

⑤行政のサポート及び地域課題解決に向

けた広域的な活動について 

市長 

市民生活部長 

４ 一 問

一 答 

山 本 彰 治 

議 員 

学校における

働き方改革に

ついて 

学校における働き方改革として、昨年

末に法律が改正になりました。教育の現

場である自治体での取組みにも期待され

ているところです。そこで、稲敷市では今

後の改革としてどのような取組みを進め

ていくのか伺う。 

教育長 

教育部長 

５ 一 問

一 答 

竹 神 裕 輔 

議 員 

生活保護行政

について 

本市の生活保護行政について伺う。 

(1)本市の生活保護費の推移と今後の見 

通しについて 

 ①本市の生活保護費の推移について 

 ②生活保護費の今後の見通しについて 

 ③年金受給資格短縮に伴う生活保護費 

への影響について 

(2)保護費抑制のための取組みについて 

 ①ケースワーカーの配置について 

 ②在宅療養の促進について 

 ③受給者の健康管理指導について 

(3)給付漏れ防止策について 

 給付漏れ防止のための取組みについて 

(4)中山荘について 

 ①中山荘の現状について 

 ②法改正における基準省令について 

(5)生活困窮者自立支援事業について 

 ①必須事業と任意事業について 

 ②就労準備支援事業の実施について 

市長 

保健福祉部長 

６ 一 括 

質 問 

寺﨑 久美子 

議 員 

治安・防犯対

策に向けて安

心確保のため

の効率・効果

的な取組みに

ついて 

①施設警備は建物のみか、敷地内は警備

の対象か、門の施錠はどうなっているか

伺う。 

②閉庁後の本庁舎並びに他施設の警備体

制について伺う。 

③公園の警備はしているか、公園内トイ

レの安全ボタンの管理について伺う。 

④防犯カメラは何機設置する予定なの

か、また、いつ完了するのか伺う。 

⑤施設の警備の一元管理や地域ごとの一

括発注でコスト削減はできないか伺う。 

市長 

副市長 

総務部長 

危機管理監 

教育部長 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

７ 一 問 

一 答 

沼 﨑 孝 雄 

議 員 

１．給食のあ

り方について 

 自然の恵みによって得られる食材、食の

大切さを子ども達に伝えたいという生産

者の思いから、子ども達の成長を支える

給食、食育のあり方について伺う。 

教育部長 

２．マイナン

バーカードに

よる市民生活

の向上につい

て 

 第２次稲敷市総合計画において２０２

３年に取得率目標１００％とあるが、稲

敷市としての施策を伺う。 市民生活部長 

８ 一 括

質 問 

椎 野  隆 

議 員 

１．高齢者の

福祉対策につ

いて 

①６５歳以上の独居者、高齢家族のみの

世帯はどの位あるか。また、見守りはどう

なっているか。 

②寝たきりにさせない為の対策は。 

③特別養護老人施設及び介護老人福祉施

設は何ヶ所で入所者数はどうなっている

か。 

市長 

保健福祉部長 

   ２．平和活動

の推進につい

て 

 無謀な戦争で多くの命が奪われた。戦

後７５年、後世の為、文集などで記録を残

すべきだと思うが取組みを伺う。 

市長 

総務部長 

９ 一 問

一 答 

根 本  浩 

議 員 

魅力ある稲敷

市の学校教育

について 

 何も考えずに「当たり前」ばかりをやっ

ている学校教育が、自分の頭で考えず、何

でも人のせいにする自律できない大人を

作っているのではないか。 

①学びの本質とは 

②しつけの本質とは 

③多様性の本質とは 

④自律のために親ができること 

教育長 

１０ 一 問

一 答 

松 戸 千 秋 

議 員 

１．放課後児

童クラブの今

後について 

２０１８年「新・放課後子ども総合プラ

ン」が策定されました。令和２年度より運

営が民間委託されることに伴い、以下の

点について伺う。 

①令和２年度の児童の受入れ状況と今後

の受入れについて 

②「児童クラブ」と「子ども教室」の一体

化による支援員の役割について 

③「小１の壁」の打開についての取組み 

④特別な支援が必要な児童の受入れと対

応について 

⑤今後の相互の連携について 

市長 

教育部長 

保健福祉部長 

２．高齢者の

ごみ出し支援

について 

 総務省が昨年１１月に高齢者のゴミ出

し支援策を発表した。ごみ出しのサポー

トとして、市町村に特別交付税で経費の

５割が補助されることになりました。稲

敷市現状と今後の取組みについて伺う。 

 

 

市長 

市民生活部長 

保健福祉部長 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１１ 一 括

質 問 

山 口 清 吉 

議 員 

１．市営住宅

の入居手続に

ついて 

 入居に際しての連帯保証人は、入居申

込の要件から外すべきと思うが伺う。 市長 

２．イノシシ

等による被害

防止対策につ

いて 

①イノシシ等の生息状況、被害状況等に

ついて伺う。 

②被害等に対する対策はどうなっている

か伺う。 

③被害対策を担う人材の育成はどうなっ

ているか伺う。 

産業建設部長 

３．筧市長の

市政運営につ

いて 

 市の積立金は必要最低限とし、市民の

暮らしのために還元していくべきと思う

が伺う。 
市長 

１２ 一 問

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

１．高齢者対

策サポカー補

助金について 

 サポカー補助金は、６５歳以上の高齢

運転者による衝突被害軽減ブレーキや、

ペダル踏み間違い急発進抑制装置が搭載

された安全運転サポート車の購入などを

補助するためのものです。 

 また、後付けのペダル踏み間違い急発

進等抑制装置についても対象になるそう

だが、稲敷市の対応を伺う。 

市長 

危機管理監 

   ２．プロボノ

について 

プロボノとは、社会人が自らの専門知

識や技術を活かして参加する社会貢献活

動のことです。仕事で培ったスキルや経

験を活かして、無償でＮＰＯを支援する

など社会課題の解決に取組む活動であ

り、日本では約１０年前から広がりつつ

ある。３４ヶ国の５２の団体で作る世界

的ネットワークもあり、取組みについて

情報共有しているそうです。稲敷市とし

てもプロボノに取組んではいかがか。市

長の所見を伺う。 

市長 

市民生活部長 

 


